

COMUNICADO N°18 -2025

A PRESIDENTE DE ASOCIACIONES
DE FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO
FECHA MARTES 29 DE JULIO 2025
MATERIA FADECH EN EL MUNDO DEL AUTOMOVILISMO

Con gran satisfacción me dirijo a ustedes para compartir importantes avances que reflejan el posicionamiento que ha alcanzado nuestro país dentro del automovilismo internacional. La Federación Internacional del Automóvil (FIA) ha demostrado de forma clara y concreta su respaldo a la gestión que estamos desarrollando desde FADECH, y como directorio queremos que ustedes, como actores fundamentales de este proceso, estén al tanto y se sientan parte de estos logros.

Recientemente hemos recibido un mensaje en video del propio presidente de FIA, Mohammed Ben Sulayem, reconociendo y felicitando el trabajo que hemos realizado (se adjunta el video). Además, las plataformas oficiales de FIA en redes sociales (Facebook e Instagram) han destacado y promocionado nuestros eventos, dándonos una visibilidad sin precedentes en la región (se adjuntan capturas). A ello se suma la carta enviada por la Vicepresidenta de Sport para Sudamérica de FIA, Fabiana Ecclestone, quien nos expresa sus felicitaciones por el impacto y el profesionalismo de nuestra labor (se adjunta carta).

Este respaldo no es simbólico, sino que se ha traducido en acciones concretas. Solo en este segundo semestre de 2025, Chile está siendo protagonista de una agenda internacional sin precedentes:

Julio: Campeonato Sudamericano de Karting FIA, con gran participación regional y una exitosa organización.

Agosto: Este sábado realizaremos el segundo curso FIA para oficiales del año, al cual todos están cordialmente invitados.

Septiembre: Llega a Chile una nueva edición del Campeonato Mundial de Rally WRC FIA, el evento automovilístico de mayor nivel mundial, nuevamente con presencia oficial de la federación internacional.



Todo esto demuestra que Chile está en el mapa internacional del automovilismo, y eso ha sido posible gracias al compromiso, trabajo y convicción de todos ustedes. La confianza de la FIA no solo es un reconocimiento: es también una oportunidad y una gran responsabilidad.

Sigamos avanzando juntos, con profesionalismo, transparencia y pasión por el deporte que nos une.

Reciban un afectuoso saludo,



MAURICIO MELO AVARIA
Presidente y Directorio FADECH



FADECH
MEMBER OF FIA

FADECH

MEMBER OF 

